



14 AL 21 DE OCTUBRE DEL **2024**



DESMIENTE MACHADO A MADURO Y DICE SEGUIR EN VENEZUELA

La Opositora venezolana María Corina Machado desmintió dichos del Presidente Nicolás Maduro de que huyó a España, y aseguró que sigue en el país. Afirmó que seguirá luchando y tanto ella como el pueblo están "decididos a avanzar hasta el final".

https://bit.ly/3UdPZ45



ELECCIÓN JUDICIAL EN BOLIVIA, EN VILO POR FALLOS Y PUGNAS

Las elecciones judiciales en Bolivia, previstas para diciembre, están en vilo tras los reclamos de varios aspirantes que quedaron fuera de las listas y tres fallos judiciales contradictorios que podrían detener la renovación de jueces de altos tribunales, un proceso que acumula un retraso de más de un año, en medio de las pugnas en el oficialismo.

https://bit.ly/3YsARSZ



EL CONGRESO DE CHILE ORDENÓ LA DESTITUCIÓN DE UN JUEZ DE LA CORTE SUPREMA Y APROBÓ QUE SEA SOMETIDO A UN JUICIO POLÍTICO

El Congreso de Chile aprobó este miércoles un juicio político contra el juez de la Corte Suprema Sergio Muñoz y ordenó su destitución, la primera de este tipo en 31 años, acusado de anticipar un fallo judicial para beneficiar a su hija. El magistrado más antiguo del máximo tribunal, también quedó inhabilitado para ejercer funciones públicas por cinco años.





El Economista

CRISIS ENERGÉTICA EN CUBA PROVOCA CASI 50% DE DÉFICIT EN EL SERVICIO

Cuba enfrenta una "emergencia energética" que provocó este jueves un 50% de déficit en la generación de electricidad, por la dificultad de importación del combustible para alimentar su sistema de energía, informó el presidente Miguel Díaz-Canel.





BOLSONARO PROMETE "TIRAR LA TOALLA" SI SIGUE INHABILITADO PARA LAS ELECCIONES DE 2026

17 octubre **El Economista**

El Tribunal Superior Electoral (TSE) de Brasil inhabilitó a Bolsonaro en junio de 2023 por haber organizado una reunión en el Palacio de la Alvorada. El expresidente brasileño Jair Bolsonaro ha denunciado ser víctima de una "persecución" política y ha adelantado que si continúa inhabilitado para las elecciones de 2026 "tirará la toalla".

https://bit.ly/4fcOhdj













RENUNCIÓ EL SUBSECRETARIO DE INTERIOR CHILENO TRAS SER ACUSADO DE ABUSO SEXUAL

El Subsecretario de Interior del Gobierno de Gabriel Boric, Manuel Monsalve, renunció a su cargo tras la noticia lanzada por el vespertino La Segunda, que reveló en una nota que el militante socialista fue acusado de abuso sexual por parte de una mujer que también trabaja en el Ejecutivo. El es una de las figuras mejor evaluadas del Gobierno de Boric.

https://bit.ly/3UfWKT1



Infobae

LA ASAMBLEA NACIONAL DE ECUADOR APROBÓ EL JUICIO POLÍTICO A LA MINISTRA DEL INTERIOR

Con 89 votos a favor, la Asamblea Nacional aprobó la continuación del juicio político contra Mónica Palencia, ministra del Interior y una de las personas de confianza del presidente Daniel Noboa. El proceso, impulsado por la bancada correísta, busca la destitución de la secretaria de Estado a quien se la acusa de incumplir sus funciones.



https://bit.ly/40fDKbn

EL PRESIDENTE BUKELE Y SU FAMILIA MULTIPLICAN INMUEBLES

La familia del presidente salvadoreño Nayib Bukele se ha convertido en una importante comunidad inmobiliaria al haber adquirido 34 propiedades durante los cinco años que lleva su gobierno. Una investigación revela la compra de 34 propiedades valoradas en nueve millones de dólares, una de ellas a nombre de un hermano.

16 octubre **El Economista**

https://bit.ly/3AfcYF9



GOBIERNO DE ARGENTINA APRUEBA CASI UN CENTENAR DE BIENES PARA INGRESAR CON MENOS IMPUESTOS

También se redujo el arancel a 38 maquinarias, que pasaron a estar incluidas dentro del listado de Bienes de Capital del Mercosur que permite que bienes duraderos tengan un arancel de importación preferencial, se dispuso que los aranceles de los neumáticos disminuyan del 35% al 16%, mientras que los de las motos bajen del 35% al 20%.

https://bit.ly/3NvMUsz



20 octubre SOLUT Reforma

CANCELA LULA VIAJE A RUSIA TRAS SUFRIR ACCIDENTE DOMÉSTICO

El Presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, canceló su viaje a Rusia este domingo para la cumbre de los BRICS tras sufrir un accidente doméstico, aunque participará por videoconferencia, informó la presidencia.

https://bit.ly/3YloF5w









